

El Taibilla congela la subida del agua al utilizar menos desalada

La Mancomunidad no revisará los precios hasta tener operativa la planta que construye en Agua Amarga

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



F. J. B. El Consejo de Administración de la Mancomunidad de Canales del Taibilla aprobó ayer una congelación del precio de la tarifa del agua que cobra a los ayuntamientos hasta que no esté operativa la desaladora Alicante II, cuyas obras en Agua Amarga está previsto que finalicen febrero de 2008, aunque la planta no estará operativa hasta el segundo trimestre. La tarifa se mantiene en los 0,43 euros por metro cúbico. La decisión se toma, según explicó la Mancomunidad en un comunicado, por el ahorro que se ha logrado a la hora de pagar el agua, debido a que una reducción del volumen de agua desalada utilizada. Circunstancia provocada por la demora de la puesta en marcha de la planta de Valdentisco (Mazarrón).

Por otro lado, la gestión de la Mancomunidad en el uso de los recursos hídricos fue óptima en el año hidrológico 2006-2007, ya que no se incrementó el consumo y éste quedó en los 235 hm³, la misma cantidad que en el año anterior. El río Taibilla aportó 37 hm³; las desaladoras 61 hm³; el trasvase Tajo-Segura 114 hm³; 13 hm³ llegaron de pozos y la aportación de la Confederación del Júcar y nueve de los recursos de los ayuntamientos.

La Mancomunidad de Canales del Taibilla gestiona el abastecimiento en alta de 35 municipios de la provincia; todos los de la Vega Baja mas Alicante, Elche, Crevillent, San Vicente, Santa Pola, Aspe y Hondón de las Nieves.

Por su parte, el secretario ejecutivo de Política Autonómica y Local del PP de la Comunidad Valenciana y alcalde de Crevillent, César Augusto Asencio, acusó al Ministerio de Medio Ambiente de

aplazar la subida del precio del agua «por motivos electoralistas». Asencio denunció que todo obedece a «una estrategia para aplazar la subida de la tarifa», ya que, independientemente de la finalización y posterior puesta en marcha de las nuevas desaladoras, «el ministerio ha retrasado la resolución de tres expedientes que sí que habrían producido, a fecha de hoy, el incremento de la tarifa», indicó después de la reunión. El representante del PP manifestó que los concesionarios de la desaladora de Alicante 1 en Agua Amarga y de San Pedro del Pinatar han solicitado el incremento de la tarifa por su gestión en casi cinco céntimos de euro por metro cúbico, por los elevados costes de la producción de agua desalada.



Isidoro Carrillo preside el Taibilla A. I.

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)